



Bonjour mon ami,

Je recueille de l'argent pour Parkinson Canada. Mon objectif est d'amasser le plus d'argent possible pour soutenir la recherche d'un remède - **et j'ai besoin de votre soutien.**

Plus de **110 000 Canadiens** vivent avec la maladie de Parkinson, un nombre qui devrait augmenter considérablement dans les années à venir, avec **35 Canadiens diagnostiqués chaque jour.**

La maladie de Parkinson est une maladie qui touche non seulement les individus, mais aussi les familles, les amis et les partenaires de soins qui s'unissent pour gérer les réalités de la maladie de Parkinson.

La maladie de Parkinson est l'affection neurologique qui connaît la croissance la plus rapide au monde. Dans le cerveau, les nerfs échangent des signaux par l'intermédiaire de la dopamine, une substance chimique qui contrôle les mouvements. Les symptômes de la maladie de Parkinson apparaissent lorsque les cellules qui produisent la dopamine meurent. **À l'heure actuelle, il n'existe pas de traitement et le besoin ne fait que croître.** D'ici 2031, le nombre de personnes vivant avec la maladie de Parkinson au Canada aura plus que doublé. Le soutien que vous apportez a un impact positif : **il améliore la qualité** de vie des personnes atteintes de la maladie de Parkinson et permet de **trouver un remède.**

Ensemble, nous pouvons aider les personnes atteintes de la maladie de Parkinson à mieux vivre aujourd'hui et œuvrer pour un monde sans Parkinson demain. Votre don me donnera le coup de pouce dont j'ai besoin pour atteindre cet objectif très important. **S'il vous plaît, soutenez-moi dans mon effort de collecte de fonds.**

Je vous remercie!